

Hinweise zur Verwendung der SaHoMa®-II Mesh-Verneblereinheit



Mit der SaHoMa®-II Mesh-Verneblereinheit (HM-236) halten Sie ein hochinnovatives Produkt in Ihren Händen, mit dem so **sorgsam und pfleglich** wie möglich umgegangen werden sollte.

Bitte beachten Sie daher unbedingt die **Gebrauchsanweisung**, die Sie auch jederzeit in aktueller Form im Download-Center unserer Webseite ganz einfach herunterladen können.

Für einen ordnungsgemäßen Umgang mit der SaHoMa®-II Mesh-Verneblereinheit empfehlen wir Ihnen, den **nachfolgenden Kapiteln besondere Aufmerksamkeit zu schenken:**

- **Kapitel 2.7:** Befüllen (ab S. 13)
- **Kapitel 4.2:** Reinigen (ab S. 28)
- **Kapitel 6.1:** Inhalationslösungen (ab S. 40)
- **Kapitel 9:** Lebensdauer (ab S. 53)
- **Kapitel 10:** Herstellergarantie (ab S. 54)

Wir raten außerdem zur Verwendung des **Deckelfix für Mesh-Verneblereinheiten**, den Sie über unseren Onlineshop beziehen können.



+49 (0) 6022 - 610 62 -0



www.nebu-tec.de

Recommendations for using the SaHoMa®-II mesh nebulization unit



The SaHoMa®-II mesh nebulization unit (HM-236) is a highly innovative product that should be handled with the utmost **care and attention**.

Therefore, please pay attention to the **instructions for use**, which you can download at any time in the current form in the download center of our website.

For a proper handling of the SaHoMa®-II mesh nebulization unit, we recommend you to **pay special attention to the following chapters**:

- **chapter 2.7**: filling (page 13)
- **chapter 4.2**: cleaning (page 28)
- **chapter 6.1**: inhalation solutions (page 40)
- **chapter 9**: lifetime (page 53)
- **chapter 10**: manufacturer's warranty (page 54)

We also recommend using the **lid fix for mesh nebulization units**, which you can order via our online shop.



+49 (0) 6022 - 610 62 -0



www.nebu-tec.de